



INFORMATIVO

COLONIA GEBA 2022/2023

A continuación, les contaremos en líneas generales el manejo de la Colonia e información importante a tener en cuenta.

REQUISITOS:

- Completar el siguiente formulario para la inscripción:
<https://forms.gle/T5CURsYCxNrZXvqK6>
- Presentar un apto físico que no tenga más de un año de antigüedad. Puede ser fotocopia. En el caso de contratar un día, por favor tener esto en cuenta ya que sigue siendo un requisito necesario.
- **Sin uso de pañales.**

INTRODUCCIÓN:

La colonia del club se realiza como todos los años en la sede San Martín ubicada en Av Figueroa Alcorta 5575 barrio de Palermo. La fecha de comienzo es el lunes 19 de diciembre y la fecha de finalización es el viernes 10 de febrero.

La colonia está abierta para socios y no socios.

- Diciembre se desarrolla desde el lunes 19 hasta el viernes 30/12.
- Enero se desarrolla desde el lunes 2/1 hasta el viernes 27/1 (4 semanas)
- Febrero desde el lunes 30/1 hasta el viernes 10/2 (2 semanas)



HORARIOS:

La colonia se realiza de lunes a viernes en el horario de 9 a 18 hs para la jornada completa, de 9 a 13 hs el turno de la mañana y de 14 a 18hs el turno de la tarde.

La colonia no se suspende por lluvia. Las actividades se dictan en espacios cerrados.

Todos los días, al comienzo de cada jornada se toma lista y se espera alrededor de 15 minutos a los chicos que llegan tarde para luego organizar los grupos para las actividades planificadas.

El turno de la mañana finaliza a las 13hs en punto. El horario de salida del turno tarde es desde las 17:30hs y es cuando los chicos se reúnen a tomar la merienda o esperan a ser retirados siendo las 18 hs el horario final, les agradecemos sean puntuales.

GRUPOS:

Los grupos de la colonia están organizados de acuerdo al año escolar 2023 independientemente de la edad que tengan en el momento, por ejemplo un colono de 3 años que cumple los 4 en junio pero en 2023 esta en sala de 4 le corresponde el grupo de 4. También un colono de 5 años cumplidos que en 2023 esta en sala de 5/preescolar le corresponde el grupo de 5.

La colonia entonces queda dividida en grupos de 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10 y por ultimo 11, 12, 13 años que pueden dividirse dependiendo de cantidad de chicos inscriptos.

Si bien los grupos no tienen una capacidad máxima de colonos se trata de mantener un promedio de 1 profesores cada 10/15 chicos tratando de poner más atención sobre los grupos más pequeños, ajustando cantidad de profesores de acuerdo a cantidad total de inscriptos.

RECEPCION:

Todas las Mañanas la recepción se hará en las canchas techadas de Patin y Hockey sobre Patines.

La retirada de chicos inscriptos únicamente a la mañana se realizará en el “Patio de los Naranjos”

La recepción de los chicos del turno tarde y la salida al finalizar el día de colonia se realizará en el “patio de los naranjos” en el sector alrededor del “sintético multiuso”

(se adjunta un plano/mapa detallando cada lugar)



ACTIVIDADES:

El club ofrece una colonia deportiva, en la cual los chicos de todas las edades realizan todos los deportes del club, en horarios pre establecidos de acuerdo a cada grupo.

También se plantea que todos los grupos asistan a la pileta todos los días, tanto turno mañana como turno tarde (los chicos que hacen jornada completa van dos veces a la pileta). Dichas actividades están pensadas como mixtas para que realicen tanto varones como mujeres.

Estas actividades son: Fútbol, básquet, rugby, hockey sobre césped, hockey sobre patines, vóley, tenis, atletismo, waterpolo, esgrima y otras actividades como campamentos opcionales, torneos y galas de fin de mes.

ALIMENTACION Y TRANSPORTE:

Los chicos que asisten al turno mañana deberían ya haber desayunado y se retiran antes de almorzar. Si bien en la mañana no hay un horario designado para alimentación pueden traer snacks para comer entre actividades. En el caso del turno tarde los chicos vienen después de almorzar y antes de retirarse tienen la hora de la merienda donde deberían traer algo para comer que resista al calor. También pueden traer snacks para comer entre actividades si lo desearan.

Los chicos que asistan a jornada completa no tienen incluida la alimentación dentro del arancel de la colonia, tienen la posibilidad de contratar el comedor que se encarga de los almuerzos o de traer una vianda, sin cargo, preferentemente en lunchera con refrigeración propia. El almuerzo debería ser apto para comerse frío ya que no contamos con la capacidad para calentarles el almuerzo a todos los chicos de la colonia aunque el restaurante designado puede ofrecer una opción de calentamiento de vianda.

[RESTAURANTE A DESIGNAR.]

Los niños que traen vianda almorzarán en la modalidad pic-nic, sentados en ronda al aire libre o en los quinchos del club.

Es muy importante traer una botella con agua para hidratarse. Tengan en cuenta que si bien pueden traerla congelada, por favor tener en cuenta que al ser puro hielo no se puede tomar inicialmente.

El club trabaja con el **[TRANSPORTE A DESIGNAR]** que hacen traslados tanto ida y vuelta como ida o vuelta. Los micros siempre ingresan al club y los profesores son los



que van a buscar a los chicos a la llegada y llevan a los chicos cuando se retiran, dejándolos siempre con el chofer a cargo.

ELEMENTOS NECESARIOS PARA EL DESARROLLO DIARIO:

Pedimos que los colonos asistan con ropa cómoda/deportiva. Es obligatorio asistir con zapatillas para las actividades de campo (no botines, ni sandalias o crocs), traer una cantimplora o botella no descartable para mantenerse siempre hidratados, alcohol en gel, protector solar y una gorra para el sol.

Para pileta pedimos que traigan malla, toallón, ojotas o crocs, gorro de baño en el caso de tener pelo largo y opcional traer antiparras.

Elementos personales:

- Botella de agua
- Toalla de mano
- Toallitas húmedas descartables
- Pañuelo o servilleta (descartable)
- Alcohol en gel
- Muda de ropa (opcional)
- Bolsas para la ropa mojada

Cada elemento es de uso personal, no puede ser prestado y debe estar rotulado para agilizar la organización en caso de extravío.

La comunicación entre profesores y padres se va a dar a través de grupos de whatsapp específicos por grupo y edad. Cada grupo va a tener dos profesores responsables que son quienes envíen información diaria.

FECHAS IMPORTANTES:



Tanto 24 y 25/12 como 31/12 y 1/1 caen sábado y domingo respectivamente por lo que no modifican las fechas de colonia.

CAMPAMENTO DE ENERO: 19/1 (fecha aproximada)

FIESTA DE CIERRE ENERO: 26/1 (fecha aproximada)

CAMPAMENTO DE FEBRERO: A confirmar.

El día 7/2 es día del empleado deportivo por lo que cada año el club permanece cerrado. ESE DIA NO HABRAN ACTIVIDADES NI COLONIA.

INGRESO AL CLUB AL INICIO Y FINAL DE CADA JORNADA:

El ingreso a pie, ya sea para inicio de la jornada o para retirar a los chicos, se realiza por la puerta ubicada en Av. de los Ombúes (lado central Aysa) o por Av Figueroa Alcorta martes a viernes.

En el siguiente link pueden ver un plano de la sede con los ingresos marcados y un aproximado de donde encontrar cada grupo. [[Link](#)]

La permanencia de acompañantes no socios es específicamente por hasta 30 minutos, tanto a pie como ingresando con auto (en este último caso al excederse del máximo permitido se les cobrara la estadía diaria).

IMPORTANTE:

El ingreso al club los días lunes es específicamente por la puerta de Av de los Ombúes, tanto a pie como en auto.

Para ingresar con auto de martes a viernes deben hacerlo por Av de los Ombúes y esto es hasta las 15hs, después de las 15hs el ingreso al club es por la calle Julio Noble. La salida siempre es por Av de los Ombúes.

Finalizada la inscripción se enviarán una credencial (el cual dirigirá a los datos brindados por la persona a cargo del colono) para que los acompañantes no socios puedan ingresar al club para presentar junto con el DNI en los ingresos de la sede.



Sin confirmación de identidad no se permitirá el ingreso al club, presentarse al ingreso siempre con credencial y DNI.

Finalmente para retirar a los chicos, cada persona autorizada debe haber sido informada en el formulario de inscripción o habiendo solicitado que se agregue a los autorizados, sin excepciones. En el caso de urgencias deberán comunicarse directamente al club donde procederemos a devolverles la llamada para confirma la identidad o con la coordinación de colonia.

Durante el periodo de colonia pueden comunicarse al teléfono de la dirección de colonia: 11 2694 6587.

Para preguntas adicionales escribir a educacionfisicasm@geba.org.ar. El horario de atención de nuestra oficina es:

- Lunes cerrada la sede y oficina.
- Martes a viernes de 12 a 19:30hs.
- Sábados de 10 a 17:30hs.

[Este es un link al mapa en alta calidad](#)

